



Domingo 30 de junio (13º Ordinario B)

“NO TEMAS; BASTA QUE TENGAS FE”
“TU FE TE HA SALVADO”

El evangelio del domingo según San Marcos (5,21-43)

En aquel tiempo (...) se acercó un jefe de la sinagoga, que se llamaba Jairo, y al verlo se echó a sus pies, rogándole con insistencia: «Mi niña está en las últimas; ven, pon las manos sobre ella, para que se cure y viva.»

Jesús se fue con él, acompañado de mucha gente que lo apretujaba. (...) cuando llegaron de casa del jefe de la sinagoga para decirle: «Tu hija se ha muerto. ¿Para qué molestar más al maestro?»

Jesús alcanzó a oír lo que hablaban y le dijo al jefe de la sinagoga: «No temas; basta que tengas fe.»

No permitió que lo acompañara nadie, más que Pedro, Santiago y Juan, el hermano de Santiago. Llegaron a casa del jefe de la sinagoga y encontró el alboroto de los que lloraban y se lamentaban a gritos.

Entró y les dijo: «¿Qué estrépito y qué lloros son éstos? La niña no está muerta, está dormida.» Se reían de él. Pero él los echó fuera a todos, y con el padre y la madre de la niña y sus acompañantes entró donde estaba la niña, la cogió de la mano y le dijo: «Talitha qumi (que significa: contigo hablo, niña, levántate).»

La niña se puso en pie inmediatamente y echó a andar –tenía doce años–. Y se quedaron viendo visiones. Les insistió en que nadie se enterase; y les dijo que dieran de comer a la niña»

- Sab 1, 13-15; 2, 23-24. Dios creó al hombre para la inmortalidad y lo hizo a imagen de su ser.
- Sal 29. R. Te ensalzaré, Señor, porque me has librado.
- 2 Cor 8, 7. 9. 13-15. Vuestra abundancia remedia la carencia de los hermanos pobres.

LA-pregunta y LA-respuesta

(Ana Izquierdo. Dabar)

Esta semana las lecturas, al menos la primera y el evangelio van sobre la pregunta del millón. La gran pregunta. LA-pregunta, me atrevería a decir. Y es la pregunta sobre el tema de la muerte. Yo creo que todas las personas de todas las generaciones, en algún momento llegan a ella. No me refiero a la muerte, que es una obviedad, sino a la pregunta. Y creo que nos angustia más la pregunta sobre la muerte que la muerte en sí. Pues cuando nos viene, la muerte quiero decir, ya no hay más preguntas. Pero hasta que viene la muerte, es la gran pregunta. Y el ser humano ha tratado de responder desde hace mucho, mucho, mucho, pero mucho tiempo. Seguramente desde que sabe que es ser humano. Todas las religiones ofrecen una respuesta, antiguamente los mitos la “iluminaban”, y tras ellos, menos la ciencia, múltiples sistemas de pensamiento la elucubran. Pero la verdad es que sigue siendo un misterio.

Desde el libro de la Sabiduría y en las palabras del evangelista Marcos, se nos comparte una profunda verdad. La fe es el camino de la respuesta, del sentido. La fe, podría ser la única certeza ante la total incertidumbre de la muerte. La confianza y la relación puesta en Jesús como revelación del proyecto de Dios Padre Creador. Un Dios de vivos. Un Dios Jesús que devuelve a



la vida a algunos, como a la hija de Jairo, a Lázaro, al niño de Naim... aunque luego estos volverán a morir y a pasar a la vida eterna, que no es la del cuerpo. Y entonces ¿para qué los devolvió a la vida durante un tiempito más? Seguramente para enseñarnos que esta no es la única vida en la que estar.

Todo esto puede que nos abrume, es posible que nos quedemos sin muchas palabras que decir. Que levantemos los hombros, que pongamos cara de no tengo ni idea... de mirar a lo alto esperando una epifanía en forma de paloma parlante que nos diga lo que hay tras el velo de la última respiración.

(...) Es verdad que cuando morimos dejamos de respirar. Esa es la señal inequívoca de que ya no estamos aquí. No sé dónde estaremos. Pero la fe nos habla de que donde esté Él, estaremos también nosotros. Jesús trató de explicarlo a sus discípulos de varias maneras, en varias ocasiones, con varios signos, pero hasta que no experimentaron el encuentro con el Resucitado, con el Viviente, no entendieron nada. Y a nosotros nos pasa lo mismo. Y es natural porque, hemos de creer sin ver. Jesús ya se acordó también de todos los que compartimos esa situación y nos bendijo. Pero si no creemos en la resurrección vana es nuestra fe. Y la resurrección es la vida junto al Padre, junto a Jesús, junto a los que amamos y ya nos preceden en la vida que no termina. Esta es la gran respuesta. Es LA-respuesta. Ya ven, hemos empezado con la pregunta del millón, y en la eucaristía de hoy podemos celebrar la SUPERGRAN RESPUESTA de los muchibillones. Viva la Vida de Dios. Feliz Domingo, hermanos y hermanas en la fe.

Algunos avisos parroquiales

🚫 **DOMINGO 30 de JUNIO. MISA DE ACCIÓN DE GRACIAS POR EL CURSO. SERÁ A LAS 12:00** En la homilía se comparte un breve resumen de la convivencia evaluación del pasado día 22. Nos acompañarán el **“CORO DEL ORFEÓN DE MADRID”** Y LA **“ORQUESTA CAPILLA CLÁSICA DE MADRID”**, DIRIGIDAS POR **EDUARDO CÓRCOLES**. Después habrá un breve concierto.



🚫 **HORARIO DE VERANO.** En la página web y en los carteles de la entrada podemos ver los horarios de misas, despachos, acogida de Cáritas... del verano. Recordamos que en julio y agosto las misas de diario se pueden vivir en María Mediadora y en Los Álamos. Los despachos parroquiales y de Cáritas se mantienen en julio en el mismo horario. En agosto con cita.

🚫 **HOJAS DE LITURGIA.** durante los meses de verano no sacaremos la “hoja de liturgia de los domingos”. **PERO LA FE NO ESTÁ DE VACACIONES.** Por eso os animamos a que utilizéis el librito de **“Palabra y Vida”** que se os regaló en navidad para orar. También os animamos a que entréis en la web de la parroquia, en **“el rincón de la liturgia”** <https://santairene.archimadrid.es/rincon-de-la-liturgia/> y aprovechéis los enlaces que hay para orar y reflexionar sobre el evangelio de cada día. Finalmente os recomendamos que instaléis en vuestro móvil –o que os lo instale algún familiar- la app **“Rezando voy”** para que disfrutéis de un rato de oración dirigida, cada día.